

Mainz, 04.02.2014

Antrag **0308/2014 zur Sitzung Stadtrat am 12.02.2014**

Verkehrskonzeption für das Bleichenviertel (CDU)

Der Stadtrat möge beschließen:

1. Die Verwaltung wird beauftragt, ein Verkehrskonzept für das Bleichenviertel unter Einbeziehung der Kaiserstraße und der Großen Bleich zu erarbeiten.
2. Über den Stand der Konzeptentwicklung werden die zuständigen städtischen Gremien regelmäßig informiert.

Begründung:

Die bislang vorgestellten Planungen eines Shares-Space-Konzeptes mit einer Tempo 30-Zone überfordern angesichts der intensiven Nutzung dieses Verkehrsraumes durch Fußgänger, Radfahrer, Kraftfahrzeuge und den ÖPNV diese Straße. Eine Lösung könnte zum Beispiel in einer Freigabe der Mittleren und Hinteren Bleiche zur vorrangigen Nutzung für Radfahrer liegen. Die Verwaltung wird daher beauftragt, weitere Lösungen für diesen Bereich zu erarbeiten.

Begründung erfolgt mündlich.

Hannsgeorg Schöning
Fraktionsvorsitzender